

Neues Präsidium für die Bezirks-FDP

In der ersten Novemberwoche fand die verschobene Mitgliederversammlung der FDP Knonaueramt statt. In der Hoffnung auf eine Versammlung im gewohnten Rahmen wurde der Termin in den Herbst verschoben. Nun musste sie, wegen der wieder restriktiveren Massnahmen zur Eindämmung von Covid-19 doch virtuell stattfinden.

Trotz der immer noch etwas ungewohnten Umstände einer solcherart abgehaltenen Versammlung konnten alle Traktanden behandelt werden. Neben den gewohnten Geschäften zum Abschluss des letzten Jahres standen die Wahl eines neuen Präsidiums für die Bezirkspartei im Mittelpunkt. Nach vier Jahren als Präsident, tritt Alain Schwald ein Glied zurück und Marion Petta gibt nach zehnjähriger Tätigkeit als Quästorin ihr Amt ab. Die Verdienste und der Einsatz von beiden wurden, vorerst mündlich, gewürdigt und verdankt. Eine Würdigung in einem gesellschaft-



David Reindl, neuer Präsident. (Bilder zvg.) Sein Vize: Christian Bachmann.

lich adäquateren Rahmen wird bei der nächstmöglichen Gelegenheit nachgeholt.

Als Nachfolger im Vorstand stellten sich David Reindl, Bonstetten, als Präsident und Christian Bachmann, Stallikon, als Vizepräsident den Mitgliedern vor. Reindl ist im Unteramt verwurzelt und seit einem Jahrzehnt im Vorstand der Ortsparteien tätig. Bachmann

seinerseits sitzt seit dem letzten Jahr im Vorstand der Ortspartei Stallikon. Die beiden Kandidaturen wurden von den Mitgliedern begrüsst und die beiden Kandidaten in den Vorstand gewählt. Zudem hat sich Schwald angeboten, weiterhin Mitglied im Vorstand zu bleiben und das Aktuariat zu übernehmen. Komplettiert wird das Team durch Manuel Moser, der bereits im letzten Jahr als freies Mitglied gewählt wurde.

Die von einer Arbeitsgruppe vorgeschlagenen Statutenänderungen wurden auf die nächste Sitzung vertagt. Dem neuen Vorstand wurde in Auftrag gegeben, die Ergebnisse aus den Arbeitsgruppen, in der auch das neue Präsidium mitgearbeitet hat, weiter zu konkretisieren, mit den Ortsparteien abzustimmen und auf die nächste Mitgliederversammlung eine umfassende Statutenrevision vorzubereiten.

FDP Knonauer Amt